

Subject : <b>LAMPIRIS</b>	Frequency : <b>WEEKLY</b>
Keyword : <b>LAMPIRIS</b>	Circulation : <b>56025</b>
Publication : <b>TRENDS/TENDANCES</b>	
Date : <b>22/12/2011</b>	
Page(s) : <b>83</b>	
Ad Value : <b>€ 4 354.91</b>	
	Size : <b>279.50 cm<sup>2</sup></b>
	BE <b>201112220492T</b>

**VINCENT KEUNEN**

# IT ET DÉVELOPPEMENT PERSONNEL

Vincent Keunen, administrateur gérant de Manex et directeur informatique chez Lampiris, vient d'être élu ICT Manager de l'Année par le magazine *Data News* dans la catégorie PME.

**S**a récompense, il la reçoit pour avoir rénové le système informatique de Lampiris sans avoir perturbé les services du fournisseur d'énergie. «Ayant grandi vite, le fournisseur d'énergie s'est retrouvé avec des logiciels inadaptés pour poursuivre sa croissance. Il a fallu modifier les outils et en développer de nouveaux.» Sorti en 1990 de l'Université de Liège avec un diplôme d'ingénieur en informatique, Vincent Keunen y est d'abord chercheur. Deux ans plus tard, il entre chez Network Research Belgium.

Entre-temps, il travaille chez Manex, société d'ingénierie informatique fondée par son père, spécialisée dans le développement de logiciels basés sur des technologies avancées. Il en prend la direction et mène trois



PG

## CARTE DE VISITE

**Fonction:**  
administrateur gérant de Manex et directeur informatique chez Lampiris.

**Temps libres:**  
marche, natation, ski, voyages.

**E-mail:**  
[vincent@keunen.net](mailto:vincent@keunen.net)

projets importants. Il développe le premier dossier médical mobile au monde, basé sur la technique *Newton* d'Apple. «La société Schlumberger voulait m'en acheter 10.000. Un potentiel énorme. Mais quand Steve Jobs est revenu chez Apple, il s'est débarrassé de ce qu'il n'avait pas inventé; Newton est passé à la trappe, et mon projet aussi.» Vincent Keunen planche ensuite sur une messagerie médicale pour MiniBridge, plateforme d'échanges de données entre hôpitaux, laboratoires d'analyses et médecins. «J'ai été

contacté par le concurrent de MiniBridge pour développer sa plate-forme informatique. Aujourd'hui, les deux sociétés ont fusionné et détiennent presque 100 % du marché.» Le troisième projet concerne l'informatique médicale d'Idewe, la plus importante société belge de médecine du travail. Depuis 2009, il travaille essentiellement pour Lampiris dont il est devenu directeur informatique. «Après avoir fait le système d'inscription en ligne, nous avons mis au point My Lampiris qui permet aux clients de voir leurs factures sur Internet. L'objectif est de rénover la plate-forme informatique pour en faire celle du futur.»

Pari gagné sur la vie aussi pour le dirigeant. A 47 ans, ce père de trois enfants a rencontré de graves épreuves de santé. «Depuis, j'ai revu mes priorités. Je me partage entre les miens et mon boulot. Et je m'investis beaucoup dans le développement personnel.»

© JACQUELINE REMITS

